

I J 学級通信

西 東 京 市 立 青 嵐 中 学 校
校 長 古 家 新 一
I J 学 級 学 級 通 信 No. 11
令 和 5 年 6 月 2 0 日 (火)

運動会の思い出(生徒の作文より)

『中学校生活の最後の運動会』 3年I学級 SU さん

6月8日(木)に中学校生活のラストの運動会をやりました。今回の運動会で上手に行けたのは、台風の日と大縄跳びと全員リレーです。なぜなら、こわがらずに頑張ることができたからです。台風の日、最初は棒を上げていましたが、本番は少しミスをした所もありましたが、こわがらずに気合を入れて取り組むことができました。大縄跳びも同じく、台風の日のような感じの言葉でこわがらずに跳び続けることができましたし、跳ぶときはマリオのクリボーを踏んでいることを考えながら跳びました。全員リレーでは、全力で通常級の生徒を抜かして思い切り走り抜くことができ、とても満足な運動会やとても上手な運動会を送ることができました。けれども、これで中学校生活の運動会は終わりです。楽しかった運動会ありがとう! 青嵐中の運動会は、とても満足したよ! 高校生になったら青嵐中の運動会を見にこようかなと思います。



『4年ぶりの全校運動会』 2年I学級 HH さん

6月8日に4年ぶりに全校で運動会がありました。全校の人がいっせいに校庭に出たのに緊張しました。自分的に思い出に残っているのは全員リレーです。全員リレーは途中までは1位だったのに抜かれてしまったので悔しかったです。個人の意見としては、選抜リレーも走りたかったなという気持ちがありました。

最後に、運動会をやってみての感想を書きます。僕は運動会というものが本当は嫌いでした。なぜなら、いろんな人に見られてしまうからです。僕は人に見られるのが苦手で、緊張してしまうからです。けど、全校での運動会があったから、少しは苦手から得意になったかなと自分では思います。これから、だんだん苦手なことを得意にしていきたいと思います。



『楽しかった運動会』 1年I学級 OF さん

初めて運動会をしました。最初は緊張したけど楽しかったです。最初はやりたくなかったけど、その後はすごく楽しかったです。来年もやりたいです。一番の思い出は全員リレーです。1位になりたかったけど目標の4位になれてくやしかったです。今度は1位をとりたいです。台風の日と全員リレーと大縄跳びをしました。すごく暑かったけど楽しかったです。大縄跳びでは全部を合わせて132回で1位でした。大縄跳びで1位をとれて嬉しかったです。練習で台風の日をやった時は最下位だったけど、本番では2位をとれてよかったです。練習では9分だったけど、本番では8分になりました。1分も早くなってすごく嬉しかったです。練習の成果がでて嬉しかったです。次はバスケットボール大会があるので1位になりたいです。球技大会でも頑張りたいです。来年の運動会は晴れるといいです。来年は台風の日と大縄跳びも頑張りたいです。楽しかったです。



台風の日

練習の成果が出て、みんな上手に回っていました！

後輩を上手にリードする先輩たちの姿も見られました！



息の合った
3年生コンビ！



縄に集中！
みんなで
ジャンプ！



全員リレー

「まかせた！」
「まかせろ！」
気持ちもつなぐ
バトンパス！！

